
Ich für mein Empfinden bin noch total überrumpelt und überfordert, meiner Tochter habe ich 
das noch nicht erzählt. Der momentane Zustand macht ihr eh zu schaffen. Das alles kann 
man in der Zeit gar nicht kompensieren, zumal wir Eltern auch jeden Tag eine neue 
Herausforderung haben. 
 
Und Probstzella ist für mich und meine Tochter KEINE Alternative!!! 
 
Ich finde es, um es noch milde auszudrücken, eine Frechheit, dass solche Entscheidungen 
in dieser Zeit und ohne irgendwie einmal nach Alternativen zu suchen oder sich die 
Meinungen der Betroffenen anzuhören, getroffen werden. Hört sich für mich endgültig an, 
aber dagegen gehen wir gemeinsam vor! 


